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ATA n. 07 de 2016, DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO 2 

CAMPUS JOINVILLE REALIZADA EM 09 DE SETEMBRO DE 2016, NO IFSC, SITUADO À 3 

RUA PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos nove dias de setembro do ano de dois mil e dezesseis, às quatorze horas, o 5 

Colegiado do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Extraordinária sob a 6 

Presidência do Diretor Geral, VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos 7 

seguintes conselheiros: MAICK DA SILVEIRA VIANA, DÉBORAH R. M. RIBAS, 8 

ANDERSON DOS SANTOS, JÚLIO CÉSAR TOMIO e HEVERTON PEDRI. Havendo 9 

número legal, o presidente declarou aberta a reunião e anunciou a seguinte pauta: 1. 10 

Informes. 2. Aprovação do PPC e da Oferta do Curso de Bacharelado em Enfermagem. 11 

Primeiro Ponto. O Presidente informou que no dia 20 de setembro ocorrerá a 12 

inauguração do ginásio com a presença da reitora Maria Clara. Na ocasião, haverá 13 

jogos festivos de vôlei e futsal e apresentação de danças. 2. Segundo Ponto. 14 

Aprovação do PPC e Oferta do Curso de Bacharelado em Enfermagem. A Profª. Marieli 15 

Machado informou que foi realizada uma pesquisa no âmbito do estado de Santa 16 

Catarina e há apenas três cursos de bacharelado em enfermagem na esfera pública, 17 

tendo assim, bastante procura pelo curso. O curso será ofertado no período matutino, 18 

com entrada anual de 24 vagas e duração de 10 semestres. Salientou que a oferta de 19 

24 vagas deve-se aos estágios, que permitem, no máximo, seis alunos por professor. 20 

Assim, ofertar uma turma com mais de 24 alunos implica em um alto número de 21 

contratação de professores para efetivação do curso. O presidente manifestou sua 22 

preocupação com relação à falta de espaço físico e de recursos financeiros para 23 

instalação dos laboratórios de biologia e química. O presidente questionou se há 24 

condições de realizar uma parceria para utilização desses laboratórios em outras 25 

instituições de ensino, caso não houver recursos. A Prof. Marieli respondeu que a área 26 

irá buscar parcerias para o uso dos laboratórios, mas salientou que com a construção 27 

do ginásio, algumas salas serão desocupadas, podendo assim, instalar os laboratórios 28 

no câmpus. O presidente informou que a ocupação dos espaços livres, em virtude da 29 
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construção do ginásio, será decidida por todos os servidores. Para tanto, será 30 

constituída uma comissão composta por representante das áreas para verificar as 31 

demandas urgentes que precisam de espaço. Aprovado por unanimidade. Nada mais 32 

havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e, para constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, lavrei 33 

a presente Ata. Joinville, 09/09/2016.  34 


